
駱

こ;2

兄

胞lfヽ

町田市政を考える会・草の根ニュースNo｡34

2016年２月１目　　連絡先（小林）042-797-3604
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劣{ﾋして:いませんか？町田市議会１

一ｙ吋

2016年１月15目、町田市政を考える会・草の根は、町田市議会・2014年度の政務

活動費の各会派の会計帳簿（資料一式卜を情報公開請求し、町田市議会議長上野孝

典諧氏名で、2016年１月25日付けで下記の内容の回答が屈きました。

上野孝典議長名の回答

2016年１月15日に請求されました下記公文書につきましては、
在いたしません

　　　　　　■■■■㎜■㎜㎜㎜

　ので、町田市情報公開条例第７条第１項及び第２項の規定により、通知します。

　(不存在の理由)

　町田市議会政務活動費の交付に関する条例施行規則第11条に、当該会計帳簿は、

政務活動費の交付を受けた会派の代表者が備えることと規定されていますが､町田市

議会議長への提出義務については規定されていません。

従って、実施機関である町田市議会としては、ご請求の公文書は保有していません。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－　-

♂摯參

2o13年、町ｍ市議会談員の政務活動費について。町田市監査委員の監査把況りし、

｢2013年度の13会派のうち、会計帳簿があったのは１会脈、不備ではあるものの存

在しでいたのが｜血脈、後の11会派は帳簿がない｣という町田市議血のずさんな現

状が公表されました。

監査香具の指摘を受け、昨年の2015年３月27目に、議員自ら設置しか｢第15期議

会改革調査特別香具会｣。町田市政を考える会・草の根は、その全てを傍聴しました

が、『会計帳簿がない』との指摘に対し、真摯な議論は全くありませんでした。

忿丿吟　終わりに近づいた2015年11月20目の第12回委員会、傍聴を続けで１２回目に

してやっと「会計帳簿」と言う言葉が出てぎたと思いきや・・・
各会派の香具は｢会計帳

　　　　　　　-一一一一一一一一一一
は会派ごとにきちんと付けているので、今のままでよい」

と発言。傍聴音はびっくり。何か何やらさっぱり分からず呆然としでいる聞に

i:･励ふ｡ﾏｰｸの議論？は冒頭の数分であっさり終了してしまいましﾌ仁

　　ﾋﾟｷﾞﾂﾞと昔が'すs　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　内川參

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　隨儡
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･町田市監査委員は、「会計帳簿は、１会

費･1染　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　‾‾‘‾‾
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はある、不

岩，り．ﾆ･と

矛孝則･

平成26年度の町田市市議会議員の会派への政務活動費、

2､569万８千円は、全てが市民の税金です。

ではあるが

jq3ﾄﾞれが､議会改革｢偽装｣庸都内Ndの町田　　　実態です．
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在しているのが１会派‘‘‘゜の11会派は帳簿がない　としています。

当然、会計帳簿の現物を見ています。

　「無い」という今回の通知が正しければ、監査委員の報告は、「虚偽報

告」なのでしょうか！

劣化して:いませんか､町田市議会！f

＊11月の委員会では、全会派が「会計帳簿を現在は付けている、それも

きちんとつけている！」と発言していた町田市議会議員たち。

　「ある」なら見せて欲しいと、「政務活動費の会計帳簿」の情報公開請

求をした市民に対して、今度は、「不存在」という●　　●　　●

劣化して:い●せんか、町田市議数１１

　゜ｷヽｿ､!S11鹸゛｢無いと言われれば、無いような気がするし、有ると言われれば、有

るような気がするし､覚えておりません｣あの､元県会議員と同じです。

こんな、子どもだましの、目くらましの屁理屈が、通用するのでしょう

か。それとも、監査委　の指　は法的拘束力がないことをいいことにそ

のままにして、本当に会計帳簿がないのかもしれない●　　・　　・　？！

○詳しくは、『町田市政を考える会・草の根』のホームページをご覧ください！

　http://www.machida-kusanone.com
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